

# MEDIENINFORMATION

ROTES KREUZ LANDESVERBAND TIROL | Öffentlichkeitsarbeit

## Blutspenden im historischen Ambiente

**Für die Blutspendenaktionen in Innsbruck steht dem Roten Kreuz Tirol eine ganz besondere Location zur Verfügung. Ab sofort ist es jeden Mittwoch möglich, sich im historischen Ambiente der Hofburg Blut zapfen zu lassen. Möglich ist das dank der großzügigen Unterstützung durch die Burghauptmannschaft Österreich.**

Es ist bereits Tradition, dass der Blutspendedienst des Roten Kreuzes Tirol jeden Mittwoch in Innsbruck einen Blutspendetermin anbietet. Bislang hat dafür die Klinik Innsbruck den Raum zur Verfügung gestellt. Seit der Corona-Pandemie ist das aus besonderen Schutzgründen nicht mehr möglich. Aus dem Grund war das Rote Kreuz auf der Suche nach einer neuen Innsbrucker Lokation und kann jetzt mit ganz besonderen Räumlichkeiten aufwarten: „Die Innsbrucker Blutspendetermine finden nun in der Hofburg, und zwar im Barockkeller, statt“, freut sich Manfred Gaber, organisatorischer Leiter des Blutspendedienstes Tirol. Jeden Mittwoch von 16 bis 20 Uhr laden wir die Innsbrucker Bevölkerung ein, im historischen Kellergewölbe ihr Blut zu spenden. Das Ambiente hat ein ganz besonderes Flair und ist vor allem auch zentral in der Stadt gelegen, also sehr leicht erreichbar“.

## Burghauptmannschaft stellt Räume zur Verfügung

Der barocke Keller in der Hofburg wird von der Burghauptmannschaft Österreich kostenfrei zur Verfügung gestellt. „Auch als Burghauptmannschaft sind wir jederzeit bereit unser Bestes, die historischen und kulturbedeutenden Gebäude, zu geben und freuen uns die Blutspendeaktion des Roten Kreuzes zu unterstützen“, sagt der stellvertretende Burghauptmann Markus Wimmer. Die Hofburg Innsbruck zählt mit ihren 150.000 Besucherinnen und Besuchern pro Jahr zu den größten Sehenswürdigkeiten der Altstadt und ist auf Grund ihrer zentralen Lage ein idealer Ort für die Blutspendeaktion.



ÖSTERREICHISCHES ROTES KREUZ

TIROL

*Aus Liebe zum Menschen.*

# MEDIENINFORMATION

## Blutspendebereitschaft in Tirol anhaltend hoch

Die Blutspendebereitschaft der Tiroler:innen ist weiterhin anhaltend hoch. „Dadurch können wir die benötigten Blutkonserven nach wie vor ohne Probleme zur Verfügung stellen“, freut sich Manfred Gaber und ergänzt: eine Blutspendemöglichkeit in Innsbruck und somit im Tiroler Zentralraum zu haben, ist uns aber besonders wichtig, weil wir hier eine hohe Anzahl potenzieller Spender:innen direkt vor Ort erreichen können. Daher sind wir froh, dass wir nun den Barockkeller in der Hofburg nutzen dürfen.

Das Blutspenden in Innsbruck ist jeden Mittwoch in der Zeit von 16 bis 20 Uhr möglich. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich. Neben der Burghauptmannschaft Österreich wird das Blutspenden in Innsbruck auch von der Firma Hörtnagl und den Brotbuben unterstützt. „Diese Firmen stellen uns Würstl und resche Semmeln zur Verfügung, damit sich die Spender:innen nach der Blutspende auch entsprechend stärken können“, bedankt sich Gaber bei allen Unterstützer:innen herzlich.

## RÜCKFRAGEHINWEIS

CHRISTINE WIDMANN

Rotes Kreuz Tirol – Kommunikation

Medienhotline: +43 (0)57 144-444

M: +43 (0) 664 88631155

T: +43 (0) 57 144-112

E: [christine.widmann@roteskreuz-tirol.at](mailto:christine.widmann@roteskreuz-tirol.at)

W: [www.roteskreuz.at/tirol](http://www.roteskreuz.at/tirol)

## Foto

### Historisches Ambiente

Das Blutspenden in Innsbruck ist ab sofort wieder jeden Mittwoch möglich und zwar unter dem historischen Kellergewölbe der Hofburg in Innsbruck

### Freundliche Unterstützung

Burghauptmann Hofrat Mag. Markus Wimmer und Mag. Manfred Gaber vom Blutspendedienst Tirol freuen sich, dass den Blutspender:innen in Innsbruck eine neue „Mittwoch“-Location zum Blutspenden zur Verfügung gestellt werden kann.

Foto: Rotes Kreuz | Andreas Amplatz